



EIB GRENELLE CAMP - SEMAINE 2 / WEEK 2

Attrape ton île Catch your island

Découvre un joli conte écologique pour prendre soin de ton environnement.

Discover a lovely ecological tale to take care of your environment.

LUNDI 8 JUILLET :

Eveil arts Plastiques / Théâtre : A bord de notre bateau, la traversée est longue et périlleuse, accroche-toi ça va tanguer !

Arts plastiques : création de ton bateau

MARDI 9 JUILLET :

Eveil arts Plastiques / Théâtre : Ou sommes-nous arrivés ? A dos de tortue, imaginons les îles que nous pourrions découvrir.

Arts plastiques : Réalisation d'un paysage avec une île en papiers découpés.

MERCREDI 10 JUILLET :

Eveil arts Plastiques / Théâtre : Construisons une île collective pour imaginer ensemble les trésors et les menaces qui la remplissent.

Arts plastiques : Réalisation d'une fresque collective

JEUDI 11 JUILLET :

Eveil arts Plastiques / théâtre d'ombres : Et si nous navigions avec les silhouettes de tortues sous un grand océan ?

Arts plastiques : création de silhouettes autour de l'univers marin.

VENDREDI 12 JUILLET :

Eveil arts Plastiques / théâtre : C'est la fin du voyage sur les îles, sauras-tu retrouver ton chemin pour rentrer ?

Arts plastiques : Création de ta tortue

MONDAY, JULY 8:

Introduction to Arts and Crafts / Theater: All aboard our boat! The crossing is long and perilous, hold on, it's going to rock!

Arts and Crafts: creation of your boat

TUESDAY, JULY 9:

Introduction to Arts and Crafts / Theater: Where did we arrive? Let's imagine the islands we could discover.

Arts and Crafts: Creation of a landscape with a cut-out paper island.

WEDNESDAY, JULY 10:

Introduction to Arts and Crafts / Theater: Let's build an island to imagine together the treasures and threats that fill it.

Arts and Crafts: Creation of a collective fresco

THURSDAY, JULY 11:

Introduction to Arts and Crafts / Shadow Theater: What if we swam with the silhouettes of turtles under a big ocean?

Arts and Crafts: creation of silhouettes around the marine universe.

FRIDAY, JULY 12:

Introduction to Arts and Crafts / Theater: It's the end of the journey on the islands, will you find your way back?

Arts and Crafts: Creation of your turtle